МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ

Кафедра международных отношений

Аннотация к дипломной работе

БРЕКСИТ: ПРЕДПОСЫЛКИ И МЕЖДУНАРОДНЫЕ ПОСЛЕДСТВИЯ

Карягин Федор Игоревич

Научный руководитель - доктор исторических наук, профессор В.В. Фрольцов

Минск, 2020

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы.

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения и списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 82 страницы. Список использованной литературы занимает 15 страниц и включает 150 позиций.

2. Перечень ключевых слов.

ВЕЛИКОБРИТАНИЯ, БРЕКСИТ, ЕВРОПЕЙСКИЙ СОЮЗ, ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, UKIP, ИНТЕГРАЦИЯ, МИГРАЦИОННАЯ ПОЛИТИКА, МЕЖДУНАРОДНЫЕ ДОГОВОРЫ, РЕФЕРЕНДУМ, ТОРГОВОЕ СОГЛАШЕНИЕ, ШОТЛАНДИЯ, СЕВЕРНАЯ ИРЛАНДИЯ.

3. Текст реферата.

Объект исследования – дезинтеграционные процессы в Европе во второй половине XX в., начале XXI в.

Предмет исследования – изменения, происходящие в Соединенном Королевстве и Евросоюзе.

Цель исследования – определить предпосылки и причины Брексита и оценить влияние данного процесса на Великобританию и международные отношения.

Методы исследования. В работе использованы общенаучные методы (анализ, синтез, обобщение), а также специально-научные методы: историзма, объективности также методы, присущие истории И а международных отношений, геополитике, международным экономическим отношениям, политологии и социологии

Полученные итоги и их новизна. Работа является одной из первых попыток в белорусской историографии комплексного исследования процесса выхода Великобритании из Европейского Союза и влияния данного процесса международные отношения. Определены основные причины на необходимости проведения референдума о выходе ИЗ страны EC, проанализирована история британско-европейских отношений, исследованы возможные последствия Брексита как для страны, так и для международных отношений в целом.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты работы могут быть использованы для дальнейшего исследования как Брексита в частности, так и дезинтеграционных процессов в целом. Для написания дальнейших работ по данной теме, и также для последующего определения геополитического места Великобритании в мире.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma thesis.

The diploma thesis consists of diploma thesis assignment, table of contents, diploma thesis abstract, introduction, three chapters, conclusion, and list of references Total scope of thesis is 82 pages. The list of references occupies 15 pages and includes 150 positions.

2. Keywords.

UNITED KINGDOM, BREXIT, EUROPEAN UNION, FOREIGN POLICY, UKIP, INTEGRATION, MIGRATION POLICY, INTERNATIONAL AGREEMENTS, REFERENDUM, TRADE AGREEMENT, SCOTLAND, NORTHERN IRELAND.

3. The content of the work.

Object of the research - disintegration processes in Europe in the second half of the XX century, the beginning of the XXI century.

The subject of the research - the changes taking place in the United Kingdom and the European Union.

The purpose of the research is to determine the prerequisites and causes of Brexit and assess the impact of this process on the UK and international relations.

Research Methods. The work uses general scientific methods (analysis, synthesis, generalization), as well as special scientific methods: objectivity and historicism, as well as methods inherent in the history of international relations, geopolitics, international economic relations, political science and sociology

Results of the diploma thesis and their novelty. The work is one of the first attempts in the Belarusian historiography of a comprehensive study of the essence of the German question and its international aspects in the second half of the 20th century. The reasons for the emergence of the German question are determined, the approaches of the guarantor states to it are disclosed, the relations of the German states are described, the international aspects of the unification of Germany are disclosed.

Authenticity of the materials and results of the diploma thesis. The materials used and the results of the thesis are reliable. The work was done independently.

Recommendations on the use of results of the diploma thesis. The results of the work can be used for further research of Brexit in particular, as well as disintegration processes in general. To write further work on this topic, and also for the subsequent determination of the geopolitical place of the United Kingdom in the world.